



CIEP avizora austeridad selectiva en el Gobierno

Redacción

EL GOBIERNO aplica una austeridad selectiva, pues mientras ciertas dependencias registran aumentos superiores a 100 por ciento en el gasto, algunos organismos autónomos arrojaron una contracción, señaló el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP).

Del 2018 a 2024, los ingresos presupuestarios crecerán 14.4 por ciento; sin embargo, el gasto público lo hará a un mayor ritmo, pues el aumento es de 20.5

MIENTRAS que en algunas dependencias el gasto aumentará más de dos mil por ciento entre 2018 y 2024, en otros organismos se muestran caídas de hasta 81 por ciento.

Eltip

por ciento, situación que se compensa con un mayor endeudamiento (158.5 por ciento).

“La política de austeridad ha sido selectiva, puesto que hay ramos adminis-

trativos que han sido beneficiados con mayor asignación de recursos”.

Comparando la Cuenta Pública 2018 con el PEF 2024, aunque la mayoría de los ramos presentan recortes, aquellos que más han sido beneficiados son Energía, con un incremento de 2,097 por ciento; Trabajo y Previsión Social, con 370.6 por ciento; Bienestar, con 302.9 por ciento; Defensa Nacional, con 139.1 por ciento y Marina, con un aumento de 50.7 por ciento.

En cambio, los ramos que presentan mayores recortes son la Comisión Reguladora de Energía, con una reducción de 81.4 por ciento; la Comisión Nacional de Hidrocarburos, con 80.9 por ciento; el Instituto Federal de Telecomunicaciones, con 42 por ciento, y Salud, con 41.4 por ciento, destaca el análisis.